

Aguacateros iniciarán torneo bajo estrictos protocolos sanitarios

Los jugadores vivirán aislados durante el certamen y no podrán tener contacto ni con su familia



Foto: Fernando Maldonado | El Sol de Morelia

Víctor Ruiz | El Sol de Morelia

Morelia, Michoacán (OEM-Infomex).- Los Aguacateros de Michoacán ya reportaron con el cuerpo técnico para iniciar con los trabajos de pretemporada rumbo al torneo de la Liga Nacional de Baloncesto Profesional (LNBP).

El área de Comunicación Social del club informó que en el primer día se presentaron un total de seis jugadores: Jerome Meyinsse, Tristan Spurlock, Facundo Piñero, Avry Holmes, Alejandro Reyna y Omar De Haro.

Se espera que con el paso de los días se vaya incorporando el plantel completo, pero se aclaró que por ahora los trabajos de entrenamiento se están haciendo de manera individual en dos sesiones de 40 minutos que comienzan a las 13:30 y 17:00 horas respectivamente.



Foto: Fernando Maldonado | El Sol de Morelia

Para esta primera jornada, los jugadores realizaron pruebas físicas en la pista de atletismo del estadio Venustiano Carranza, pero se espera que a más tardar el lunes comiencen con los entrenamientos en cancha. No obstante, antes de llegar a este paso, se aclaró que se procederá a desinfectar las instalaciones del auditorio de usos múltiples de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH).

Por otra parte, también se dio a conocer que en días previos arribaron a Morelia los seis jugadores, quienes de inmediato se presentaron para realizar la prueba médica de Covid-19, resultando negativo en todos los casos.

El mismo protocolo será utilizado para los jugadores que se vayan integrando a las filas "aguacateras" y además, cinco días antes de que inicie el torneo, es decir el 5 de septiembre, se llevará a cabo una segunda ronda de pruebas para confirmar o descartar casos del virus.

Recomendado para ti: Adrián Zamora renueva contrato con Aguacateros de Michoacán

En este sentido y aunque por ahora no han registrado casos positivos, el club de baloncesto informó que han diseñado un protocolo muy estricto y el cual están obligados a cumplir a cabalidad cada uno de los integrantes del equipo.

"Los jugadores están aislados de sus familias, vinieron solos y hay un estricto reglamento interno de que no pueden estar ni con sus seres queridos durante lo que dure la temporada, es un compromiso que cada uno de ellos ha aceptado".

De la misma forma, Aguacateros de Michoacán adelantó que para esta próxima temporada jugarán sus partidos como local a puerta cerrada sin acceso al público, por lo que en los próximos días darán a conocer el protocolo de medios de comunicación para cubrir los encuentros.



Foto: Fernando Maldonado | El Sol de Morelia

En este sentido, el coach Nicolás Casalánguida se manifestó a favor de las medidas que se están tomando en el club y en general dentro del baloncesto profesional, pues consideró que en este momento lo más importante es "la lucha contra el Covid-19".

"Es una nueva etapa, una nueva normalidad como le llaman y la liga tomó la determinación de hacer el torneo, eso merece respeto, pero principalmente una responsabilidad de todos los equipos para con la salud, pues repito que en este momento la batalla contra el virus debe ser lo más importante".

El argentino ejemplificó lo que ha sucedido en el futbol mexicano, donde los clubes han registrado casos de contagio, por lo que consideró que esto es una señal de que no se pueden relajar ni un sólo instante frente a Covid-19.

Aguacateros de Michoacán iniciará su participación en el torneo el próximo 10 de septiembre, cuando reciban en la serie a los Astros de Jalisco.

LNBP	MICHOACÁN	BASQUETBOL		
0 comentarios			Ordenar por	Más antiguos
Agregar	un comentario			
Plugin de	comentarios de Facebook			

MÁSNOTICIAS